

Une œuvre collective dévoilée au Centre d'accueil Saint-Joseph



C'est à la mi-février que l'équipe du CHSLD privé conventionné Centre d'accueil Saint-Joseph a dévoilé sa murale *Le bonheur, à chaque heure*.

Cette œuvre est une création originale permettant d'offrir aux résidents un espace d'expression et de générer des émotions positives à travers une toile d'œuvre interactive. La création de cette murale s'est amorcée en novembre 2019, mais la pandémie a retardé son dévoilement.

Avec ce projet, le Centre d'accueil Saint-Joseph désire offrir un milieu de vie personnalisé et accueillant pour les résidents et leurs proches. Pour la réalisation de ce projet, quatre rencontres participatives avec les résidents se sont déroulées. En moyenne, une vingtaine de résidents étaient présents lors de la création de cette murale qui s'est échelonnée sur une période de deux mois. Ces ateliers étaient animés suivant une thématique ayant pour fil conducteur le bonheur. Chaque activité

interactive de création avait pour objectif de mettre en valeur les résidents à travers leurs goûts, leurs intérêts, et leurs passions.

Le résultat est un quadriptyque imagé (tableau réalisé sur quatre panneaux), de mots et de courtes phrases représentant des valeurs importantes pour les résidents, des petits bonheurs ou activités qui agrémentent ou ont agrémenté leur vie, les qualités qu'ils apprécient chez les autres, les petits bonheurs et joies quotidiens, les saisons ainsi que leurs cultures.

Notons que c'est grâce à l'implication de l'artiste Caroline Léger, de Alaviva, des éducatrices spécialisées Marie-Claude Bouchard et Maryse Pépin, des bénévoles ainsi que des résidents qui ont participé aux ateliers que la murale a pu voir le jour. Ajoutons que pour concrétiser le projet, le Centre d'accueil Saint-Joseph a pu compter sur l'appui financier du Noël du Bonheur et de sa fondation.

Par Erick Deschênes